

PLAN DE CONTINGENCIA DEL MOP

# Más de 43 mil vehículos diarios circularán por rutas de Ñuble en el interferiado

**Llamado es a la precaución de automovilistas ante seguidilla de accidentes mortales en la Ruta 5 Sur.** Obras Públicas, a través de Vialidad y empresas concesionadas, están aplicando anticongelante en las rutas, cuando las temperaturas bajan los cero grados.

LA DISCUSIÓN  
diario@ladiscusion.cl  
FOTOS: LA DISCUSIÓN

**A**utoridades de la región, encabezadas por el delegado presidencial, Rodrigo García Hurtado y los seremis de Obras Públicas y Transportes, informaron el plan de contingencia en carreteras de Ñuble con motivo del feriado del martes 16 de julio. Más de 217 mil vehículos se proyectan que circulen entre este viernes y el martes, por ello reiteraron el llamado a planificar los viajes y manejar respetando las leyes del tránsito.

Para muchos, será una extensión de las vacaciones de invierno, y por ello ya han programado sus viajes para disfrutar del interferiado de este próximo martes 16 de julio día de la Virgen del Carmen, razón por la cual las autoridades regionales de Ñuble coordinaron acciones para enfrentar este "fin de semana largo" que proyecta más de 43 mil vehículos circulando diariamente por rutas concesionadas de la región entre este viernes 12 y el martes.

Ante el alto flujo vehicular, y ocupándose además de los lamentables accidentes que han ocurrido en las



Advertencia es que puede haber hielo en las carreteras.

últimas semanas, el delegado presidencial regional, Rodrigo García Hurtado, llamó a las familias a planificar sus traslados ante el alza de los flujos de vehículos en rutas. "El Ministerio de Obras Públicas ha proyectando un importante flujo de vehículos, más de 43 mil diarios, y por lo tanto hacemos un llamado a la seguridad para que los conductores transiten con especial cuidado. Todos sabemos los riesgos que existen cuando hay mayor flujo de vehículos, y por ello desde el Ministerio de Obras Públicas y de Transportes, han tomado medidas de prevención", destacó el delegado.

Desde el MOP, el seremi Paulo De la Fuente, informó: "nuestra Dirección de Concesiones proyecta que circulen más de 217 mil vehículos por las tres rutas concesionadas de la región, entre este viernes y el próximo martes. En

las salidas, los horarios de mayor flujo serán entre las 13.00 a 19.00 horas y para el retorno, el día martes, entre las 16.00 y 21.00 horas. Las empresas concesionadas dispondrán de 38 maquinarias para atención de eventos, entre ambulancias, grúas pesadas y livianas, además de patrulleras para evitar congestiones".

El seremi de Transportes y Telecomunicaciones, Javier Isla, informó: "vamos a intensificar las fiscalizaciones tanto en terminales como en carreteras, porque hemos tenido una seguidilla la última semana, desgraciadamente, de bastantes fallecidos en la Ruta 5 y las razones han sido siempre descuido o mala conducción por parte de algunos de los involucrados, por tanto debemos intensificar el llamado a la precaución, estar atento a las condiciones del

camino, y por sobre todo, a no beber cuando se va a conducir".

El seremi de Transportes recordó que un factor adicional este fin de semana serán las bajas temperaturas, "por tanto puede haber hielo en las carreteras y hacen que sea más peligroso transitar por ellas".

Sobre esta situación, el seremi de Obras Públicas, recordó que "a través de nuestra dirección de Vialidad y empresas concesionadas, estamos aplicando material anticongelante en las rutas, cuando las temperaturas están bajo los cero grados, tanto en carreteras como caminos precordilleranos, con el fin de evitar la generación de hielo sobre la pista, pero esta medida sirve siempre y cuando los conductores transiten a velocidades prudentes respetando las normativas del tránsito".

## Peajes

El seremi del MOP informó: "mantenemos el sistema de pago electrónico libre, free flow, en la Ruta 5 sector Santa Clara, y sistema para y sigue en toda la ruta 5 sur en las casetas 1 de peajes. En la Autopista del Itata, en caso de congestión se realizará el sistema 6x2, que modifica las ocho casetas de pago existente, aumentando hacia donde esté la congestión".